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　　 副会長として

　早いもので、当年度も半期を終えました。
　河内会長をお支えする職務に力不足を感じつつも、時間は万人に均等に過ぎていき、
ガバナーエレクト事務局からの連絡や招集も始まり、年度を跨いでの動きを感じなが
ら気ばかり焦る毎日であります。
　今期、河内会長の毎週のご挨拶は、私にとって特別なものとなっております。持ち
前の弁舌の見事さは、さることながら、敢えてロータリーの歴史に言及されておりま
す。
　入会間際に先輩諸氏に教えて頂いたロータリーの「いろは」、背景の詳細に至るま
でメモを準備されて語られる内容は、いい意味で、私を強制リセットしていきます。
　年度のリセットまで半期を残しますが、無垢な気持ちでクラブ奉仕を続けようと改
めて思う、今日この頃です。

副会長　三　好　哲　生

巻頭メッセージ

₃月₁日㈫…「最近の金融経済情勢について」
真鍋　正臣会員

₃月₈日㈫…「NTT西日本の取組みについて」
三ッ矢　高章会員

₃月15日㈫…「将来、役に立つ人をはぐくむ
　　　　　　 ボーイスカウト」

ゲスト…ボーイスカウト松山第16団
₃月22日㈫…「ニッセイ野球部について」

中川　創太会員
₃月29日㈫…「100円ショップダイソーについて」

鶴田　直丈会員

例会予定



例会記録

　第3287回例会　2016年２月２日（火）

出席会員　75（66）名中56名　出席率75.68%
前回訂正出席率81.08%

欠席会員　19名　市川、伊東、上甲、勝見、菊池、
貴船、三ッ矢、棟方、村上、村山、西野、
大塚、齋藤、佐々木、清水、関（啓）、高岡、
田中（昌）、（片井）

ニコニコ箱
大橋　裕一 入会のため
藤村　健一 本日の卓話、よろしくお願いしま

す。
原田　満範 藤村さん卓話楽しみにしておりま

す。
林　　直樹 藤村さん卓話よろしくお願いしま

す。今日は娘の誕生日なので少し
多めに…（14歳、中₂）

村井　重美 卓話、頑張ってください。
中川　創太 藤村さんハンドボール楽しみで

す。
河内　広志 今日は夫婦の日です。ロータリア

ンの皆様仲睦じく！
佐藤　昭美 「愛媛県医師会報」の₁月号の表

紙に、₂年前の元旦に山中湖から
撮影した富士山の写真が掲載さ
れ、嬉しく思いました。

田中　和彦 いよいよ今週日曜日は「愛媛マラ
ソン」です。今年は全国47都道府
県からすべて参加されます。ご協
賛のおかげです。ありがとうござ
いました。好天を願っております。

鮒田　好久 ₂月の桂文枝さんの独演会、ご購
入ご協力頂きありがとうございま
した。おかげ様で自社のものはほ
ぼ完売となりました。また、ご興
味がある方はお早めにお声かけ下
さい。

野村　靖記 ₂/15〜18全館休業でご迷惑をお
掛けしてすみません。

高橋　伸定 （創業記念祝）50周年となりまし
た。今後とも宜しくお願いいたし

ます。
なんとなくニコニコ　二神、米山
早　退　　清田、白石

卓　話　「ハンドボールについて」
藤村　健一　会員

　自己紹介も兼ねましてマイナースポーツの代
表である「ハンドボール」について説明させて
いただきます。私は、もともと野球少年で中学
時代まで過ごしましたが、高校でハンドボール
と出会い、以降大学で₄年間、社会人になって
クラブリーグに参加、数年前にマスターズリー
グにも参加しハンドボールと関わって参りまし
た。今は体力の無さから充電中です。
　ハンドボールとは、バスケットの約1.5倍の
広さのコートでフィールド₆人、キーパー₁人
計₇人で行うスポーツです。ボールを持って₃
歩まで歩け、ゴールにシュートを入れ得点を争
います。ディフェンスがオフェンスに対し体当
たりをしてプレーを止めますが、その反則に寛
容でありダイナミックな競技です。
　ヨーロッパでサッカーを手でやり始めたこと
が起源とされ、日本ではマイナーですが、本場
ヨーロッパではプロリーグもある人気のスポー
ツです。展開が非常にスピーディーで身体能力
がもろに出て、比較的番狂わせの少ないスポー
ツと言われています。ボールとゴールがあれば
出来、日本では競技人口の少なさから全国大会
等へのステップが少なく、頑張ればそれなりの
結果が付いてくる競技です。
　日本では、大崎電機他実業団によるリーグが
存在しますが、オリンピックはアジア予選の
ハードルが高く30年近く男女とも出場しており
ません。
　愛媛県では、高校男子は県立松山東高校、女
子は今治東中等教育高校がインター杯に出場
し、大学は残念ながら中四国代表として岡山県
の大学が出場しています。
　私は昨年₄月より愛媛に転勤で着任致しまし

—  2 —



例会記録

出席会員　75（66）名中55名　出席率75.34%
前回訂正出席率81.08%

欠席会員　20名　土居、林、原田、星野、泉川、
市川、上甲、菊池、貴船、三好、村井、村上、
中川、永木、大塚、関（啓）、髙石、田中（昌）、

（片井、亀井）
ニコニコ箱
森　　隆士 卓話をさせて頂きます。よろしく

お願いいたします。
田中　和彦 第54回愛媛マラソン、事故もなく

無事成功いたしました。皆様の応
援ありがとうございました。

鮒田　好久 愛媛マラソン開催、お疲れさまで
ございました。

山本　克司 法学に続いて社会福祉学博士課程
を終え博士（社会福祉）を取得し
ました。

勝見　安美 こどもたちと節分の豆まきをしま
した。

佐々木　淳 久し振りの出席です。メーキャッ
プ頑張ります。

伊東　毅嗣 （ご夫人誕生祝）（結婚記念祝）
清田　明弘 （創業記念祝）
なんとなくニコニコ　西野（お母さんの誕生

日）、米山
早　退　　羽牟、三原（愛媛マラソン無事完走

できました。皆さんに感謝!!）、棟方、
村山

卓　話　「人に優しい、安全・安心な
住まいづくりについて」

森　　隆士　会員
　全国の新設住宅着工戸数は80〜90万戸、市場
規模はピークだった160〜180万戸時代の半分と
なりました。愛媛県ではリーマンショック前の
₁万戸に対し、昨年度は6,500戸と₃分の₂に
なり、一戸建住宅の総数は4,000戸を割りまし
た。そのような市場環境であることを承知で、
私どもは愛媛・松山で住宅事業に取り組もうと
しています。
　阪神・淡路大震災では10万5,000棟の住宅が
全壊しました。神戸市で亡くなった方の95％が
倒壊した建物の下敷きになって圧死したので
す。この事実を踏まえ、2000年に建築基準法の
耐震基準が強化されました。耐震基準は1981年
に大幅に強化され、それ以前の住宅は旧耐震基
準、それ以降は新耐震基準と呼ばれています。
これに2000年の現行耐震基準を加えた₃つの耐
震基準の強さの違いが明らかになったのが新潟
県中越地震で、旧耐震基準の住宅は全壊、新耐
震基準の住宅もバランスの悪いものは倒壊こそ
まぬがれたものの、壊して建て替えるしかない
ものが多々見られました。これから発生すると
言われる南海トラフ巨大地震で松山市の大半は
震度₆弱以上の揺れが想定されています。命だ
けでなく資産を守るために、現行耐震基準より
も更に強い耐震等級₃の住宅を建てるべきと考
えています。
　また最近、家庭内事故死が増えていることが
問題視され、その多くは65歳以上の入浴中の事

　第3288回例会　2016年２月９日（火）

たが、愛媛県のハンドボール愛好者の懇親会に
お誘い頂き参加しております。ハンドボールと
いうマイナースポーツを何故選んだのかという
人間的興味もあり、会話が広がり懇親会の後は

結束力が強まります。皆様におかれましては日
常でハンドボールに触れる、見る機会も少ない
と思いましたので以上ご紹介させていただきま
した。
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例会記録

故とされています。原因は住宅の断熱性能が低
いため、室内温度が下がり、血圧上昇、心臓血
管疾患を招いていること等によります。実は四
国地区はヒートショックに起因する心疾患、呼
吸器系疾患、脳血管疾患で亡くなる方の割合が
もっとも高い地区とされています。家は寒いの
は当たり前ではなく、愛媛・松山でもしっかり
と断熱された家に住むべきことを普及していき

たいと考えています。
　私どもが愛媛・松山で住宅事業を開始したの
は、長期優良住宅を超える家、耐震等級₃、断
熱等性能等級₄、ゼロエネルギー住宅、高齢者
等に配慮した住宅を皆様に提供するためであ
り、皆様の安全・安心な家づくりに貢献するこ
とをここに誓いたいと思います。

出席会員　75（66）名中55名　出席率76.39%
前回訂正出席率82.19%

欠席会員　20名　原田、星野、市川、上甲、勝
見、菊池、三ッ矢、村井、村上、森、大塚、
大橋、齋藤、佐藤、高橋、山本、結城（片井、
亀井、玉置）

ニコニコ箱
長尾　芳光 ₅年間大変お世話になり有難うご

ざいました。大阪に戻りますので
関西方面においでの際は是非お声
かけ下さい。

石橋　和典 長尾さんご栄転おめでとうござい
ます。これからも宜しくお願い致
します。

酒井　達夫 卓話です。よろしく。
棟方　信彦 卓話楽しみです。
永木　昭彦 酒井さん卓話楽しみにしていま

す。
野村　靖記 酒井さん、卓話よろしくお願いし

ます。
西村　真也 三男が第一志望大学に合格しまし

た。学部は違いますが、私の後輩
となりました。バンザイ

兒玉　義史 久し振りに早めに来れましたの
で。

中川　創太 すみません。バッジ忘れました。
田中　昌生 欠席が続きました。
なんとなくニコニコ　羽牟、西野、米山

早　退　　名本、浦岡

卓　話　「四国の新幹線の実現に向けて」
酒井　達夫　会員

　昨年の新幹線開業で北陸地方は旅客数が₃倍
になるなど、大いに賑わっています。メディア
での露出、観光客の増加は当然のことながら、
首都圏からの企業移転など、定住人口増加に繫
がる動きも出ており、新幹線が地域にもたらす
効果は非常に大きいと実感しています。
　全国の新幹線ネットワークは、北陸や北海道
など建設中のものも含めると、₃分の₂の都道
府県に行き渡り、もはや基礎的交通インフラと
言っても過言ではありません。しかしながら、
四国の新幹線は、昭和48年の基本計画のままで
留まっており、全国で唯一、新幹線の具体計画
のない地域として取り残されています。
　現在、四国では、少子化・人口減少対策や産
業・観光振興など、様々な地方創生への取り組
みを進められていますが、地方創生をサポート
する新幹線の整備が遅れたままでは、地域間競
争で大きな後れをとることとなります。
　四国経済連合会が、四国₄県等と平成26年₄
月に公表した四国の新幹線に関する基礎調査で
は、₄県都を結ぶルートで、公共事業において
社会的観点から費用対効果を評価する費用便益
比が₁を超えるなど、四国における新幹線整備
の妥当性が確認されました。これを受け、₄県

　第3289回例会　2016年２月23日（火）
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平成28年₂月度理事会決議事項

₂月₂日㈫

①新入会員申込書　㈱キクノ　代表取締役　
　菊野　先一氏（推薦者：清水　一郎会員）　

承認。

理事会報告

クラブニュース

結婚祝　 以下₇名　伊東（₃日）、中住（₄日）、福
田（10日）、柳田（11日）、市川（13日）、村
山（14日）、河内（22日）

創業祝　 以下₄名　高橋（₁日）、田中（昌）（₁日）、
飯尾（10日）、清田（20日）

２月のお祝い

₁．ガバナー月信
₁．会報12月号
₁．近隣RC例会予定表

配　付　物

退会のお知らせ

㈱竹中工務店愛媛営業所　　
所長　長尾　芳光会員は転勤
の為、₂月23日付で退会され
ました。
ロータリー歴は₄年10か月で
した。

新入会員紹介

氏名：大橋　裕一

勤　務　先：愛媛大学　学長
 道後樋又10-13 

TEL 927－9003
生 年 月 日：昭和25年₄月₉日
入会年月日：平成28年₂月₂日
趣　　　味：スポーツ観戦
 ギター演奏

例会記録

と経済界が一体となって、地域での一段の機運
醸成に努めるとともに、基本計画から整備計画
への格上げをめざし国への要望活動を行うなど
新幹線実現に向けた活動に取り組んでいます。
　四国の新幹線については、四国内外問わず、
まだまだ理解が広がっているとは言えません
が、四国への新幹線導入は、四国の産業・観光
振興や人口減少対策、地震対応力強化等に寄与

するだけでなく、西日本地域が活発に交流でき
る圏域を大きく広げ、日本全体にメリットをも
たらすものです。
　その実現に最も重要なのは、新幹線が是非と
も必要だという地元の熱い思いです。是非、新
幹線についてご理解を深めて頂き、四国には新
幹線が必要だという声を共に上げて頂きますよ
う、お願いいたします。
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ご意見・ご要望があればお寄せください。

ホームページURL　http://www.matsuyama-rotary.jp/

クラブニュース

２月中の出席報告

会員数 出席会員数 欠席会員数 当日出席率 メークアップ数 前回訂正出席率 ビジター数
₂日 75（66） 56 19 75.68％ 4 81.08％ 0
₉日 75（66） 55 20 75.34％ 5 81.08％ 0
23日 75（66） 55 20 76.39％ 5 82.19％ 0
平均 75（66） 55.3 19.7 75.80％ 4.7 81.45％ 0

例会日 区分
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